## Les pelleteuses de retour aux Halles



La destruction du jardin des Halles va-t-elle être lancée dans les prochains jours? Le permis de démolir a été affiché mercredi et des pelleteuses ont fait leur apparition hier. Les défenseurs du jardin redoutent donc que les travaux débutent prochainement. « Le maire de Paris attend que les habitants soient en vacances pour commettre l'irréversible », soupire le député UMP Pierre Lellouche, L'association de riverains Accomplir, qui avait réussi à faire annuler le premier permis de démolir, a annoncé que son avocat allait déposer au tribunal lundi un recours contre le nouveau permis de démolir.